

Promueven inclusión de comunidades indígenas

Jornada de apoyo para postulación al subsidio de tierras en Porvenir

● La actividad forma de la 19ª convocatoria y estuvo orientado a acompañar a las familias y comunidades indígenas en el proceso de postulación que se extiende hasa el 31 de enero.

Valentina Pérez
 periodistas@elpinguino.com

Con el propósito de facilitar el acceso al Subsidio para la Adquisición de Tierras por Indígenas, impulsado por la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi), se llevó a cabo una jornada especial de apoyo en la localidad de Porvenir. Este evento forma parte del 19º Concurso de Subsidio y estuvo orientado a acompañar a las familias y comunidades en el proceso de postulación a través del portal oficial de Conadi (www.conadi.gob.cl).

La actividad fue organizada por el equipo de Gobierno en Terreno de la Delegación Provincial de Tierra del Fuego, que también anunció una segunda instancia de apoyo el jueves 16 de enero, en conjunto con la oficina provincial de Prodemu. Durante la jornada, se dispuso de personal capacitado para asistir a las personas interesadas, ayudándolas a cargar los documentos necesarios en el sistema en línea.

El delegado presidencial provincial, José Miguel Campos, explicó el objetivo principal de esta iniciativa: "Es importante recalcar que las postulaciones se pueden realizar directamente en la página web de Conadi, pero sabemos que muchas personas enfrentan desafíos, ya sea por falta de acceso a internet o por desconocimiento de los pasos a seguir.

Nuestra labor es ofrecer un espacio de asesoría para que nadie quede fuera por estas barreras".

Tania Raipane, miembro del equipo de Gobierno en Terreno, destacó la relevancia de estas instancias para comunidades con limitada conectividad: "Muchos asistentes, especialmente personas mayores, no tienen acceso a internet o necesitan ayuda para seguir las instrucciones del portal. En nuestro territorio hay una gran brecha digital, y estas jornadas permiten que puedan postular de manera efectiva y sin contratiempos".

Beneficio clave

El subsidio para la adquisición de tierras tiene como propósito abordar los problemas de acceso a terrenos que enfrentan familias y comunidades indígenas. Con un aporte de hasta \$30 millones, este beneficio permite adquirir áreas para desarrollar proyectos que impulsen su bienestar social, económico y cultural.

El programa está dirigido tanto a personas como a comunidades indígenas que carecen de territorios suficientes para sostener sus iniciativas. Según información oficial, el proceso de postulación es completamente en línea y requiere clave única, proporcionada por el Registro Civil.

Recursos y herramientas

Para facilitar el proceso, Conadi ha puesto a disposición un "Manual de

Postulación en Línea" en su portal web, además de tutoriales y canales de contacto para resolver dudas. Estos recursos buscan garantizar que los interesados puedan completar su inscripción antes del 31 de enero de 2025, fecha límite para postular al subsidio.

La jornada en Porvenir fue ampliamente valorada por los asistentes. Varios de ellos expresaron su gratitud por la iniciativa, destacando la importancia de contar con espacios de apoyo para superar las dificultades tecnológicas. Una de las participantes comentó: "Es muy bueno que nos ayuden con esto, especialmente para los que no sabemos mucho de computadoras. Gracias a este apoyo, puedo postular para mi familia".

La segunda jornada de apoyo desarrollada ayer reforzó la iniciativa, brindando una nueva oportunidad para quienes no pudieron asistir a la primera. Asimismo, se destacó que tanto el equipo de Gobierno en Terreno como Prodemu seguirán trabajando para garantizar



Se puede visitar www.conadi.gob.cl junto con el "Manual de Postulación en Línea" para poder acceder al beneficio.

que todos los interesados tengan las herramientas necesarias para postular al subsidio.

Esta iniciativa -se agregó- no solo promueve la inclusión digital, sino que también reafirma el

compromiso del gobierno con el desarrollo de las comunidades indígenas. Con el apoyo directo y herramientas claras, se busca reducir las barreras que históricamente han limitado el acceso a bene-

ficios esenciales para estas comunidades.

Esta iniciativa continúa consolidándose como un espacio donde se promueve la equidad y la oportunidad para las familias indígenas de Tierra del Fuego y de la región.



ESTANCIA Fitz Roy FULL DAY

SALIDAS ENERO 2025

SÁBADOS 11 - 18 - 25

INCLUYE TRASLADO DESDE PUNTA...